## Les Démolisseurs

**Synopsis** 

Dans le bar «Extra-Bleu», un coup de foudre semble galvaniser Antoine, dit «le démolisseur» et Estelle, une mystérieuse brune. Mais sans le savoir, «le démolisseur» est séduit par la belle Estelle pour accomplir une vieille vengeance. Car la grande-mère d'Estelle nourrit depuis des années une haine farouche contre son premier fiancé et rêve de le voir mort. Celui-ci l'avait quittée le jour supposé de leur mariage.

Antoine est sous le charme d'Estelle et n'y voit que du feu, malgré les avertissements de son meilleur ami, Alain. Avec celui-ci il tient un bureau de «démolition», couverture pour des activités moins honnêtes. Le jour où un client se présente avec la photo d'une femme qu'il aime et qui le trompe, demandant aux «démolisseurs» de la tuer, Antoine croit reconnaître Estelle. Mais Antoine est réellement amoureux d'Estelle, bien que cela puisse paraître impossible à Alain.

Face au chantage sentimental qu'Estelle et sa grande-mère exercent sur Antoine, celui-ci accepte de tuer l'ex-fiancé de la grande-mère, car on lui fait croire que ce dernier a fait beaucoup de mal à Estelle. Mais une fois sur place, lorsqu'un cercueil et des porteurs font leur apparition sur le pas de la porte, il réalise que l'âge a eu raison du vieil homme.

La grande-mère s'effondre lorsqu'elle apprend que son ex-fiancé est mort sans qu'elle puisse se venger. Elle dit la vérité à Antoine et lui fait savoir qu'Estelle ne l'aime pas. Celui-ci ressent à son tour l'envie de se venger. Il décide de rendre la vie d'Estelle insupportable : coups de fil anonymes au milieu de la nuit, œufs pourris jetés par la fenêtre, câble de télévision coupé, etc. Le moment où elle se fait livrer un cobra dans un panier de fleurs, Estelle, qui déteste les reptiles, décide de reprendre les choses en main.

Alors qu'Antoine est en train de savourer sa vengeance au «Extra-Bleu», Estelle lui réserve une surprise et lui dit : «L'amour ne dure jamais. La haine, elle, peut durer toute une vie. Si tu me hais de tout ton cœur, je suis d'accord de t'épouser.»

Alexandre IORDACHESCU